

Zeitschrift: Zeitlupe : für Menschen mit Lebenserfahrung
Herausgeber: Pro Senectute Schweiz
Band: 91 (2013)
Heft: 7-8

Artikel: Wenn Internet Realität wird
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-724914>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 06.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Wenn Internet Realität wird

Die Benutzerinnen und Benutzer der Zeitlupe-Begegnungsplattform treffen sich nicht nur im Netz, sondern oft auch persönlich. So am 14. Mai, als acht aufgestellte Damen bei einem Mittagessen den 1. Luzerner Lupi-Stamm ins Leben riefen. In der geselligen Runde mit dabei war auch Hündin Luna.

«Ich lerne gerne neue Leute kennen und nehme deshalb auch an den verschiedenen Lupi-Treffen und -Stämmen teil. Ich habe im Sinn, ein Treffen zu organisieren, an dem drei andere Lupis und ich ein kleines Zitherkonzert geben möchten.»
Ruth K.

«Ich bin seit einem Jahr auf der Plattform dabei und schätze den regen Gedankenaustausch mit den Lupis sehr. Ich finde es wichtig, dass Personen, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen, dadurch nicht vereinsamen. Den regionalen Lupi-Stamm finde ich eine tolle Sache.»
Claire A.

«Ich bin von Anfang an auf der Plattform dabei und schätze den elektronischen Kontakt zu den anderen sehr. Manchmal schreibe ich aktiv mit, manchmal lese ich nur. Ich war schon an einigen Treffs, nehme heute aber das erste Mal an einem Lupi-Stamm teil, und es gefällt mir ausgezeichnet.»
Dora H.

«Ich bin eine Lupi der ersten Stunde, schreibe aber nur, wenn mich ein Thema interessiert. Die Plattform finde ich eine gute Sache, vor allem für Einsame oder solche, die alleine leben. Ich bin heute zum ersten Mal an einem Stamm dabei und geniesse das Zusammensein.»
Brigitta B.

«Ich bin damals aus reiner Neugier bei der Plattform eingestiegen und so mit vielen netten Menschen in Kontakt gekommen. Auch die Lupi-Treffen finde ich interessant, und ich komme da-



Bilder: Monique Wittwer

durch in Teile der Schweiz, die ich vorher nicht gekannt habe. Ich treffe mich auch manchmal privat mit Leuten, die ich auf der Plattform der Zeitlupe kennengelernt habe.»
Silvia W.

«Ich bin seit rund einem Jahr auf der Begegnungsplattform dabei und schreibe ab und zu einen Text. Dank der Plattform konnte ich schon vielen netten Menschen begegnen, das finde ich schön.»
Marie E.

Das gut gelaunte Lupi-Oktett in Luzern: Ursula K., Claire A., Ruth K. und Mary L. (hinten von links). Silvia W., Ella M., Marie E. und Dora H. (vorne von links).



«Ich nehme oft an den Lupi-Treffen teil und finde es toll, dass ich so viele spannende Menschen treffe, die im selben Alter sind wie ich. Ich mache seit Beginn auf der Plattform mit, anfänglich mit einer leisen Hoffnung, einen passenden Partner zu finden. Obwohl das nicht der Fall ist, gefällt mir die Plattform gut.»
Ella M.

«Mein Mann hat mich ermuntert, auf der Plattform mitzumachen. Durch die Diskussionen, die sich dort ergeben, kann ich oft etwas lernen. Durch die Lupi-Treffen sind mir viele Leute ans Herz gewachsen. Man kann sich geben, wie man ist, fühlt sich wie alte Bekannte. Ich komme nach den Treffen glücklich nach Hause.»
Mary L.

«Ich nehme oft und gerne an den Lupi-Treffen teil. Ich kam auf die Plattform, weil ich neue Leute kennenlernen wollte. Ich habe aber auch alte Bekannte wiedergefunden. Ich schreibe nicht so oft selber, lese eher mit, was auch sehr spannend ist.»
Ursula K.



Sie möchten auf der Zeitlupe-Begegnungsplattform mitmachen? Dann gehen Sie auf www.zeitlupe.ch, und klicken Sie oben rechts auf Plattform-Infos. Dort erfahren Sie alles Wissenswerte über den elektronischen Treffpunkt. Informationen dazu gibts auch telefonisch oder übers Mail: Telefon 044 283 89 13, info@zeitlupe.ch